

Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Harburg e.V.

Newsletter Q1/2018



Die neuen Mitglieder

Und wieder können wir mit Freude mitteilen, dass sich zwei neue Mitglieder zur Unterstützung des Vereins bei seiner Arbeit entschieden haben.



Herr Demirci hat über seinen Sohn Semih, der in der Jugendfeuerwehr Harburg aktiv ist, Kontakt zum Förderverein bekommen und sich für eine Mitgliedschaft entschieden..

Familie Aschmotat hat gesehen, dass ihre Kinder Lisa und Lennard viel Spaß in der Jugendfeuerwehr Harburg haben und sich deshalb für die Unterstützung der Arbeit des Vereins entschieden.

